

Catalá aboga por impulsar desde el consenso las reformas pendientes de la Justicia

Además de avanzar hacia una Justicia más dotada, mejor organizada y con juzgados especializados para atender mejor las nuevas realidades sociales, el ministro ha destacado que es necesario continuar con la transformación digital de la Justicia

El ministro de Justicia, Rafael Catalá, ha defendido la necesidad de transformar el modelo de Justicia para avanzar hacia una sociedad más justa, más competitiva y generadora de oportunidades, en un mundo global donde España es cada vez más protagonista. En un encuentro con personalidades del ámbito jurídico, empresarios y periodistas celebrado en el Club Siglo XXI, Catalá ha apelado a la responsabilidad de todos para emprender las reformas pendientes desde la Transición y ofrecer las respuestas que demanda nuestra Justicia.

Una reforma inaplazable, ha dicho el ministro, en un escenario político como el actual en el que se necesitan grandes consensos para alcanzar respuestas de Estado, como es la que exige una reforma en profundidad de la Justicia ...